



« Je peux déjà confirmer qu'ils sont au Cameroun. Il me fallait attendre l'autorisation du Président de la République et du Premier ministre pour communiquer sur cette actualité qui intéresse le monde d'entier. J'ai déjà leur accord et ce lundi, je communiquerai au journal le soir sur la radio nationale », voilà qui est dit, le ministre Issa Tchiroma Bakary, porte-parole du gouvernement déclarait en fin d'après-midi chez nos confrères de Cameroun-Info.Net

Fini donc la confusion, Ayuk Tabe et certains membres de son gouvernement sont bel et bien au Cameroun.

La chaîne de télévision française France 24 avait déjà déclaré le vendredi 26 janvier que les séparatistes anglophones étaient extradés vers le Cameroun et gardés dans une « prison de haute sécurité » à Yaoundé,

TV5 viendra pas la suite corroborer l'information en précisant que les leaders sécessionnistes sont détenus au Secrétariat d'État à la défense (SED).

[\(Urgent!\) Cliquez ici pour lire le communiqué presse du ministre](#)